
 

 

ATA 017/2013 
 

Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e treze, na sede da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove 

horas, reuniram-se os vereadores Ari Faccio, Dulce Bettu Zanella, Leandro Caproski, 

Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Amarildo Francescon, Dilamar 

Ferreira Borges e Ademar Pierezan, representantes do Poder Legislativo Municipal, em 

sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Ari Faccio, Presidente da Mesa 

Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos e passou a palavra 

ao Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das correspondências recebidas e, em seguida, 

da Ata 016/2013, relativa a sessão ordinária realizada no dia oito de agosto de 2013, a qual foi 

posteriormente discutida e aprovada por unanimidade. Logo após, passou-se para a leitura da 

Pauta número 016/2013 que indica a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. Como na 

pauta consta pedidos de tramitação com urgência especial feitos aos Projetos de Lei 044 e 

045/2013, o Senhor Presidente colocou os pedidos de urgência especial em discussão e 

posterior votação, tendo eles sidos aprovados por unanimidade. Após a discussão, a pauta foi 

formada e aprovada com as seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de 

urgência: Projeto de Lei n° 044/2013 – Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar 

Convênio com o Banco do Estado do Rio Grande do Sul S.A. - Banrisul, no âmbito do 

Programa Gaúcho de Microcrédito, e dá outras providências. Projeto de Lei n° 045/2013 - 

Abre crédito suplementar por redução de dotação orçamentária e superávit financeiro. 

Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei n° 039/2013 – Autoriza a doação de bem 

móvel do Município para entidade sem fins lucrativos e dá outras providências. Projeto de 

Lei n° 041/2013 – Autoriza o Município a conceder auxílio para a comunidade de Linha 

Simão Ruas e dá outras providências. Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei n° 

043/2013 - Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o Exercício Financeiro de 2014 e 

dá outras providências. Os trabalhos então foram suspensos para que as comissões 

permanentes da Casa Legislativa dêem seus pareceres em relação aos projetos em pauta com 

pedido de regime de urgência. De posse dos pareceres, os trabalhos foram reabertos, tendo o 

Sr. Presidente determinado ao Secretário que fizesse a leitura do parecer ao Projeto de Lei 

044/2013. Lido e discutido, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Feita a leitura do 

referido projeto o mesmo foi colocado em discussão e votação, obtendo aprovação unânime. 

Em seguida, foi lido o parecer ao Projeto de Lei 045/2013, que lido e discutido o mesmo foi 

aprovado por unanimidade. O Secretário então, fez a leitura do Projeto acima citado, que 

colocado em discussão e votação, obteve aprovação por unanimidade. Na seqüência, passou-

se para as matérias em segunda discussão, tendo sido lido o parecer ao Projeto de Lei 

039/2013, que discutido, foi aprovado por unanimidade. Logo após foi feita a leitura do 

Projeto anteriormente citado e posto em segunda discussão, tendo sido aprovado por 

unanimidade. Depois, foi lido o parecer ao Projeto de Lei 041/2013 e discutido, sendo que os 

Senhores Vereadores o aprovaram por unanimidade. Após a  leitura do Projeto, foi o mesmo 

colocado em segunda discussão, tendo sido aprovado por unanimidade. Por último, passou-se 

para a matéria em primeira discussão onde foi feita a leitura do Projeto de Lei n° 043/2013 

que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o Exercício Financeiro de 2014 e dá outras 

providências. O mesmo foi colocado em primeira discussão, tendo sido baixado para estudos 



das comissões permanentes dessa Casa Legislativa e emissão de parecer. Como não haviam 

outras matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna  Livre: O Vereador 

Leandro Caproski agradeceu as pessoas da comunidade de Linha Simão Ruas que estavam 

presentes, tendo dito que quando elaborou a indicação com petição de auxílio para a referida 

comunidade, pensou que seria uma forma de presentear a sua querida comunidade, para a 

festa que ocorrerá lá em breve. Então agora seria só usufruir da melhor maneira possível. 

Citou ainda que, tanto os vereadores da situação, como da oposição,  foram favoráveis aquela 

indicação para o bem da comunidade. O Vereador Amarildo Francescon agradeceu a presença 

dos membros da diretoria da comunidade de Linha Simão Ruas, que ali se encontravam, 

achou muito bom o auxílio e incentivo, ainda frisou, que eles eram merecedores. Nada mais 

havendo a tratar, o Senhor Presidente, convocou os seus colegas Vereadores para a próxima 

sessão ordinária, a ser realizada no dia cinco de setembro deste ano, neste mesmo local às 

dezenove horas. E em nome de DEUS, encerrou a sessão. 
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       Ari Faccio     

       Presidente 
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Secretária Executiva 


